

Babinsa Kodim Pasangkayu dan Babinkamtibmas Martajaya Sambangi Pasar Rakyat

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 29, 2024 - 12:32



Pasangkayu – Babinsa Koramil 01/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto bersama Babinkamtibmas Kelurahan Martajaya, Aipda I Ondo, melakukan patroli di Pasar Rakyat Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, guna memperkuat keamanan dan menjaga silaturahmi dengan warga, pada Minggu (29/09/2024).

Kehadiran dua aparat ini mendapatkan sambutan hangat dari para pedagang dan pengunjung pasar. Sertu Bejo Sriyanto dan Aipda I Ondo tidak hanya memastikan situasi pasar berjalan aman dan tertib, namun juga berdialog dengan para pedagang, termasuk Sukardi dan Ansar, untuk mendengarkan keluhan serta saran terkait keamanan dan ketertiban di pasar tersebut.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, khususnya di area publik seperti pasar ini. Keamanan dan kenyamanan warga menjadi prioritas utama kami," ujar Sertu Bejo Sriyanto saat ditemui di sela-sela kegiatan.

Babinsa dan Babinkamtibmas juga memberikan imbauan kepada para pedagang dan pengunjung pasar untuk selalu waspada terhadap tindakan kriminalitas, seperti pencurian, serta pentingnya menjaga kebersihan pasar demi menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya sinergi antara TNI dan Polri dalam menciptakan suasana kondusif di wilayah Pasangkayu. Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat dan warga, sehingga tercipta rasa kebersamaan dan kepercayaan.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan masyarakat, terutama pedagang dan pengunjung pasar, dapat menjalankan aktivitas mereka dengan rasa aman dan nyaman. Upaya ini juga selaras dengan misi Kodim 1427/Pasangkayu untuk terus meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaannya.

Kegiatan pengamanan dan silaturahmi ini rencananya akan terus dilakukan secara berkala di sejumlah tempat strategis lainnya di Kabupaten Pasangkayu, guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga.